
REQUERIMENTO  N.º393    ⁄2010.

Ementa: Solicitando informar a possibilidade de estabelecer convênios com empresas da cidade para que 
as mesmas cuidem das rotatórias da Rodovia Vereador Abel Fabrício Dias (SP-62), assim como foi feito 
com o Projeto “Pinda Florida” -com a Tenaris Confab, ou com a Dokar veículos;  ou que a Prefeitura 
assuma o paisagismo dessas rotatórias, principalmente a rotatória do Guardião- entrada de Moreira César.

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 

Considerando que as rotatórias devem ser bem cuidadas.

 

Considerando quea rotatória que fica na entrada do Distrito de Moreira César está sem cuidados.

 

REQUEIRO  à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado  ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Sr. João 
Antônio  Salgado  Ribeiro  e  ao  Departamento  competente,  solicitando  informar  a  possibilidade  de 
estabelecer convênios com empresas da cidade para que as mesmas cuidem   das rotatórias da Rodovia 
Vereador Abel Fabrício Dias (SP-62), assim como foi feito com o Projeto “Pinda Florida” -com a Tenaris 
Confab,  ou  com  a  Dokar  veículos;  ou  que  a  Prefeitura  assuma  o  paisagismo  dessas  rotatórias, 
principalmente a rotatória do Guardião- entrada de Moreira César.

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 13 de Dezembro de 2010.

 
 

Vereador José Carlos Gomes – CalPTB

 
 


